
会議結果報告 

 

１ 会議の名称 

第３回光市中学校部活動改革推進協議会文化芸術活動推進部会 

２ 開催日時 

令和７年３月１０日（月）１０時００分～１０時５４分 

３ 開催場所 

教育委員会２階会議室 

４ 出席人数 

委員７名、事務局４名、傍聴者２名、報道関係者１社 

５ 公開・一部非公開の別 

公開 

６ 会議の議事録（要旨） 

(１) 開会 

(２) 議事 ※内容は資料のとおり 

ア 所管説明 

令和６年度の地域移行に係る取組について 

    配布資料に沿って説明 

【委員】 

ホームページを見て問い合せをする場合に、その情報は教育委員会を経由して地域クラ

ブに連絡があるのか、直接地域クラブに問い合わせがあるのか伺いたい。 

【事務局】 

問合せ情報は教育委員会を経由して各地域クラブ活動団体の代表者にメールで情報が

届き、各地域クラブ活動団体の方から直接保護者の方に連絡を取っていただく仕組みとし

ている。 

【委員】 

来年度は改革推進期間の最終年ということで、地域クラブ紹介 2025を予定しているか。 

【事務局】 

来年度は、令和 8年 1月 24日（土）の開催を予定している。内容は今後検討していく。 

 

イ 協議事項 

(ア) 光市公認指導者資格取得経費補助金について 

  配布資料に沿って説明（補助対象者の市内居住要件を削除することを提案） 

 →事務局案のとおり代表者会議に報告することとした。 

【委員】 

 現在１件の申請があったとの説明があったが、資格はどこの機関で種目は何か。 

【事務局】 

日本スポーツ協会（JSPO）のソフトテニスの指導者資格 

【委員】 

資格取得はスポーツでは JSPO の資格があるのは分かるが、文化は資格があるのか。例

えば書道や絵画など。 



【事務局】 

 文化芸術関係の資格では、日本吹奏楽指導者協会の指導者資格、日本合唱指揮者協会で

の資格があるが、書道や絵画については確認していない。 

【委員】 

 文化芸術関係は資格を持っていなくても指導者研修会を受けていれば要件を満たすよ

うなことがあるが、どういうことか。 

【事務局】 

スポーツは特に中学校体育連盟の大会出場の際にも資格取得を出場要件としている種

目があるのに対して、文化の方はこうした要件はない。こうしたことからも、本市の文

化芸術活動団体の登録要件では、市や県の指導者研修会を受講することで登録要件を満

たすこととしている。 

【委員】 

資格取得のために交通費などは補助の対象か。 

【事務局】 

受講料、テキスト代、初回資格登録料が補助の対象となっており、交通費や宿泊代は

対象外となっている。 

 

  (イ) 体験会の実施について 

配布資料に沿って説明 →事務局案のとおり代表者会議に報告することとした。 

【委員】 

 空調使用料について、光市民ホールも支払うのか。 

【事務局】 

 光市民ホールは空調使用料を含めたものが無料（全額減免）となる。 

 

  (ウ) 吹奏楽の地域移行に向けて 

    配布資料に沿って説明 →吹奏楽検討部会で決定した事項で実施することとし

た。 

【委員】 

練習場所は決定しているのか。吹奏楽の練習は音楽室であり、体育館を社会体育に貸

すのとは違い、生徒の個人情報が教室にあったりするが、そういう配慮はどうするの

か。また、地域移行であるが教員も学校を開けたりなどで携わっていくのか。 

【事務局】 

練習場所は決まっていないが、部員が比較的多い学校を中心に活動していく想定はし

ている。令和 7年度については地域連携のような形で中学校の部活動として実施するこ

とになるため、教室の管理等は学校の顧問の先生にお願いすることになる。 

【委員】 

楽器は少額のものであればよいが、高額のものになると親の負担も大変なので、中学

校の備品をとりあえず貸し出して対応するなどの検討をしていただきたい。 

【事務局】 

部活動が終了となれば学校の楽器は概ね授業では使用しないものになるため、これら

の楽器を地域クラブ活動で活用することは積極的に考えていきたい。 



【委員】 

合同バンドでの令和 7年度の目標は市内のイベント等に出演ということだが、現時点

で出演する予定があれば教えていただきたい。 

【委員】 

例年 2月末に行われる梅まつりを想定している。 

 

 (３) 閉会 

 


